

お変わりなくお過ごしのことと思います。

1年半ほど風邪をひいていません。マスクの着用のおかげかな？ もう少しの我慢ですね！ ワクチン接種、6月中旬(1回目)7月下旬(2回目)予約出来ました。

田植えが5月25日に終わりました。適期に雨が降って水の心配をすることのない年でした。直播(天のつぶ・コシヒカリ)4月28・30日に播種 160a。「福、笑い」は5月12日田植え 54a。残りはポット苗にて、(五百川・コシヒカリ・ミルククイーン・つゆ姫・こがねもち) 合計440a(4町4反)でした。



直播の播種作業



順調に育つ 福、笑いの圃場



最後の田植え ポット苗

桜の開花が半月ほど早まり、育苗の種蒔きを4日ほど早めたら“案の定、4月の遅霜に見舞われ黄色になってしまい、更に風の影響で茶色になってしまいました。JA と農林事務所が確認してくれましたが、稲は強いもので今はその面影もなく新葉が2枚ほど出て元気に育っています。

梅も半分ほど霜にやられました。高田梅は一粒も生っていません、露茜は何粒かほど。でも梅干しにする小梅と白加賀は何とか食卓に上がる程度の収穫にはなるようです。



白加賀の梅



ハウス内の ブドウ棚



エレファントガーリック

育苗ハウス内の4隅にぶどう(ピオーネ・巨峰)を植えまして3年ほど経ち、数えきれない程の房が出来ました(ハウスにて霜の影響がなかったのも)

エレファントガーリックが順調に育っています。5月30日、月例会・乾燥施設のお披露目(一部)・関係圃場にて生育状況の現地視察等を行いました。6月中旬より収穫が始まります。生食用として「いちい駅前店」・「観光物産館」・「道の駅りょうぜん」にて販売のデモを福島学院大学の学生たちと行う予定です。見かけたら声をかけてください。乾燥に一カ月程かかります、7月下旬よりJAの直売所「ここら 黒岩店・矢野目店」にて試験販売予定です。本格販売は来年度以降になります。

追伸

・鷹の爪を同封しました、ご利用願います。